

## L'aire de pique-nique du Fanga à redécouvrir

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 20 Septembre 2018 04:28

---



L'aire de pique-nique du Fanga vient d'être restaurée sur la commune de Beaugard-de-Terrasson. Créée dans les années 80, l'aire est en fait située entre Terrasson et Villac sur la D64, au niveau du tunnel de Muratel, près de la rivière l'Elle.

Le comité de pilotage de l'agenda 21 de Beaugard s'est retrouvé une nouvelle fois ce dimanche 2 septembre 2018 pour terminer le nettoyage du lieu. Le chantier citoyen a permis de dégager les végétaux sur 700 mètres aux abords d'un ruisseau actuellement sec, et qui se jette dans l'Elle. Toute l'équipe s'est retrouvée ensuite pour inaugurer simplement l'aire dans la convivialité en partageant un pique-nique. Quelques fidèles bénévoles se sont relayés depuis des mois, avec le soutien financier de la municipalité pour les matériaux, afin de sécuriser le site et de restaurer notamment les deux cabanes qui abritent tables et bancs. Lors des précédentes interventions, les volontaires ont recouvert les abris de toiles anti-fuites et de brandes de bruyère. Une table a été repositionnée, etc.

Le maire Lionel Armaghanian a remercié les bénévoles, qu'il a baptisés "les artisans de la

## L'aire de pique-nique du Fanga à redécouvrir

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 20 Septembre 2018 04:28

---

nature", André Allemandou, Jean-Pierre Cournil et René Pérol qui ont rénové les abris de manière à ce que ce soit accueillant pour les gens qui veulent s'arrêter en passant... Etaient présentes également leurs épouses, ainsi que Karine Barde, conseillère municipale, et Cathy Baptiste, adjointe. Pour le maire, "ces actions permettent de valoriser soit le patrimoine, soit des choses existantes qui ont été un peu abandonnées, mais cela fédère surtout les énergies au niveau de la commune, les bonnes volontés pour réaliser ces travaux dans une très bonne ambiance". L'agenda 21 de la commune arrive d'ailleurs à son terme au niveau de la période de validité. "Nous avons réalisé déjà une trentaine d'actions sur les 40 prévues en trois ans et l'évaluation va bientôt être faite, en novembre prochain, par l'association Notre Village".

Le tunnel de Muratel, tout près du Fanga, appartient aujourd'hui à la commune de Beauregard qui "l'a acheté (*dans les années 80*) au ministère de la Défense qui l'avait classé abri anti-bombardements". Le château du même nom, situé au-dessus du tunnel, est également sur la commune jusqu'à la limite marquée d'une pierre haute qui rejoint les quatre communes Villac, Cublac, Beauregard et Terrasson en un seul point.

Les habitants de Beauregard et bien d'autres marcheurs peuvent redécouvrir le Fanga à pied par le chemin des étangs en suivant le balisage du CRAPA (panneaux verts et jaunes) ou y aller par la route, via le lieu-dit Lage.